



**VÍCTOR VILLALOBOS**  
SATISFACE A EU  
PROPUESTA  
DE MÉXICO EN  
MAÍZ; HABRÍA  
ACUERDO  
EN ENERO.

PÁG. 9

EU VE RESPUESTA SATISFACTORIA

# Acuerdo en maíz sería a inicios del 2023: Sader



JASSIEL VALDELAMAR  
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Manuel Villalobos Arámbula, señaló que el gobierno de Estados Unidos vio satisfactoriamente las propuestas de solución que presentó México sobre las importaciones de maíz amarillo transgénico, por lo cual habría un acuerdo en enero.

En conferencia de prensa, el funcionario indicó que la propuesta de México fue extender las importaciones estadounidenses de maíz amarillo transgénico hasta enero de 2025 y si a esa fecha no se lograba la autosuficiencia en este

grano habría un nuevo decreto presidencial.

“Lo que se acordó en esta reunión es que se amplía el periodo de importación hasta enero de 2025, y que después de ese periodo si no logramos la autosuficiencia se revisará un nuevo decreto presidencial donde se va a contemplar esa medida”, aseguró el secretario en referencia a la junta que sostuvo en Washington el viernes con altos funcionarios estadounidenses, entre ellos la representante comercial Katherine Tai y el secretario de agricultura Tom Vilsak.

Afirmó que las contrapartes de Estados Unidos consideran satisfactoria la propuesta y revisarán el documento que se les presentó, por lo que en la segunda mitad de enero “quedará resuelto el tema”.

El secretario de Estado Antony J. Blinken pidió el viernes pasado al canciller de México, Marcelo Ebrard, darle continuidad a la resolución de las disputas comerciales que tiene Estados Unidos con México en el marco del T-MEC, con el objetivo de reforzar la cooperación económica y la competitividad de la región.

A principios de diciembre la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, aseguró que existe mucha desinformación y falta de interpretación sobre el decreto presidencial emitido en 2020 sobre el maíz amarillo transgénico.

## COMERCIO.

En 2020 y 2021, más de 90 por ciento de las compras de maíz que realizó nuestro país al extranjero lo hizo al socio Estados Unidos.